

Wenn Sie nicht von dem letzten Streifzuge durch das weit ausgedehnte chinesische Reich ermüdet sind, sprach der Kapitain zu seinen Verwandten, so besteigen wir unser Luftschiff wieder. Ach, solche Reisen, erwiederte Fräulein Henriette, die keine Unbequemlichkeiten haben, sondern nur angenehm unterhalten und belehren, ermüden nicht. Und wenn noch übriger Raum im Schiffe ist (ließ sich der Herr Pfarrer, welcher eben gegenwärtig war, vernehmen), dann bitte ich um Erlaubniß, mit von der Partie seyn zu dürfen. Und nun drang man in ihn, ein Land oder Reich zu bestimmen, welches zur Kenntniß gebracht werden sollte; da er dieß aber höflich ablehnte, nannte Herr von Wissenberg Portugal, worauf der Kapitain, wie folget, erklärte: